
der Beilagen zn de~ stencör~phi!::chcn PrctckollEfl des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 3. JULI 1975 --------
A n fra g e 

der Abgeordneten vetter) t-/~etl" 
und Genossen 

an den Bundesminister für Fin~nzen 

betreffend Neubau eines Zollwachwohngebäudes in Harbach, NÖ 

Es \var geplant, in Earbach auf den an das ehemalige Gendarmerie-· 

gebäude angrenzende, von der Gemeinde zur Verfügung gestellte 

Grundstück vier Reihenhäuser (Zollwachwohngebäude) zu "errichten. 

Obwohl verschiedene Arbeiten mit hohem finanziellem Aufwand 

(Kläranlage, Heizanlage) bereits für dieses Bauvorhaben an

läßlich notwendig gewordener anderer Instandsetzungsarbeiten 

verrichtet worden sind, teilten Sie in der Anfragebeantwortung 

vom 31.7.1974 mit, daß dieser Neubau vorläufig zurückgestellt 

wurde. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Finanzen folgende 

A n fra g e : 

1. Ist daran gedacht, aus den nunmehr zusätzlich frei gegebenen 

Budgetmitteln (Konjunkturbelebungsquote) einen Betrag auch 

für dieses Bauvorhaben sicherzustellen? 

2. Wenn ja, wie hoch .ist der Betrag? 

3. Wann kann mit dem Baubeginn gerechnet werden? 
.,,--'-, 
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